



# Import-Export MX/AT

Viveka Biondic // Colectivo Los Subterranos // Simon Dettinger-Klemm // Florian Mahler //  
Héctor Merino // Al Rabi Arredondo Nova // Erasmo Ortiz Palacios // Marco Amadeo Popp //  
Petra Theresia Quehenberger // Sebastjan Šeremet // Ruben Valdivia // Mariana Vega //

Eröffnung: Mi. 17.01.2024, 18 Uhr  
Dauer: 18.01. – 08.03.2024

Begrüßung: Bernhard Auinger, Vizebürgermeister der Stadt Salzburg  
Eduardo Uribe Abascal, Kulturattaché, Botschaft von Mexiko in Österreich  
Misael Becerril, Organisator des Projekts Import-Export MX/AT

Kuratierung: Misael Becerril und Isabella Langer

Musik: Thomas Wagenet, Gitarre und Stimme

Import-Export MX/AT steht für vielfältigen Kulturaustausch zwischen Mexiko und Österreich. Die Gruppenausstellung mit mexikanischen und europäischen Künstler:innen fokussiert auf kulturelle Vernetzungen.

**Tip:** Mi. 06.03.2024, 18 Uhr: lateinamerikanische Musik des Ensembles Yólotl Latino  
Yólotl Latino wurde 2020 von lateinamerikanischen Musiker:innen in Salzburg gegründet. Mit dem Ziel, musikalisches Wissen und vielfältige Erfahrungen, die in Europa gesammelt wurden, in kulturell isolierten und wirtschaftlich benachteiligten Regionen Lateinamerikas weiterzugeben.

Bild: Los subterranos, Interculturalidad, Holzschnitt, Oaxaca, México  
© Colectivo Los Subterranos

Stadtgalerie Rathaus  
Säulenhalle im Rathaus, 1. Stock  
Kranzmarkt 1, 5020 Salzburg  
[www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien](http://www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien)

Öffnungszeiten:  
Mo-Do 8-17, Fr 8-13.30 Uhr  
An Samstagen, Sonn- und Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf [facebook/StadtgalerienSalzburg](https://facebook.com/StadtgalerienSalzburg)  
und [Instagram/stadtgalerie\\_salzburg](https://instagram.com/stadtgalerie_salzburg)

Dank an Andreas Gfrerer, Arthotel Blaue Gans  
für die freundliche Unterstützung der Vernissage.



STADT : SALZBURG

STADT  
GALERIE  
SALZBURG